Hochschule Augsburg (Hrsg): gP Business. Newsletter der Fakultät für Wirtschaft, Sommer 2020, Seite 4

NEWS | gP BUSINESS | SOMMER 2020

NACHHALTIGE HOCHSCHULE AUGSBURG

Nachhaltigkeit spielt an der Hochschule Augsburg bereits jetzt eine große Rolle. Zunächst wäre da der Forschungsfokus

"Ressourceneffizienz" zu nennen und auch

eine ganze Reihe an Projekten und Lehrveranstaltungen sowie Aktivitäten aus der Verwaltung zur Verbesserung der Nachhaltigkeit an der Hochschule.

Nur konsequent ist da, dass die Hochschule Augsburg im Sommersemester 2020 dem "Netzwerk Hochschule und Nachhaltigkeit

Bayern" beitreten wird. Mit der Unterzeichnung eines Memorandum of Understanding (MoU) bekräftigt die HS Augsburg ihr Ziel, nachhaltiges Handeln in den Themenfeldern Lehre, Forschung, Transfer und Betrieb mit Hilfe der Studierenden und gestützt durch eine strategische Verankerung voranzutreiben.

Im MoU wird Nachhaltigkeit "als ein ethisches Ordnungs- und Handlungsprinzip verstanden, dem für die globale Suche nach einem zukunftsfähigen Gesellschaftsvertrag für das 21. Jahrhundert zentrale Bedeutung

zukommt. Sein Gegenstand ist die unteilbare Verantwortung für die dauerhafte Sicherung ökologischer Tragfähigkeit, sozialer Gerechtigkeit und wirtschaftlicher Leistungsfähigkeit". Ein Verständnis, dem die HS Augsburg vollumfänglich folgt.

Im "Netzwerk Hochschule und Nachhaltigkeit Bayern" sind neben der Hochschule Augsburg 23 bayerische Hochschulen und Universitäten organisiert, die sich zu ihren Aktivitäten und Planungen im Themenfeld der Nachhaltigkeit austauschen. Die Realisierung der Ziele schreitet in den beteiligten Einrichtungen unterschiedlich voran.

Die Umsetzung einer nachhaltigen Entwicklung an der HS Augsburg wird seit 2018 auch durch das Projekt HSA_transfer unterstützt. Im Rahmen der Bund-Länder-Förderinitiative "Innovative Hochschule" hat Prof. Dr.-Ing. Wolfgang Rommel von der Fakultät für Maschinenbau und Verfahrenstechnik bei HSA_transfer die "Experten für eine nachhaltige Entwicklung Augsburgs" ins Leben gerufen. Dr. Franziska Sperling koordiniert als Referentin für Nachhaltigkeit bei HSA_transfer die entstehenden Projekte

und Aktivitäten, die die Hochschule gemeinsam mit den Foren der Lokalen Agenda 21 der Stadt Augsburg und dem Kooperationspartner Büro für Nachhaltigkeit der Stadt Augsburg gestaltet.

Um die Aktivitäten an der Hochschule Augsburg gemeinsam und abgestimmt voranzutreiben, wurde ein Nachhaltigkeitsrat ins Leben gerufen und im Präsidium bei Prof. Dr. Elisabeth Krön, Vizepräsidentin für Weiterbildung und Wissenstransfer, verankert. Zum aktiven Engagement in den verschiedensten Bereichen sind Hochschulmitglieder herzlich eingeladen. Die Fakultät für Wirtschaft ist hier durch Prof. Dr. Michael Krupp vertreten. Zur operativen Umsetzung werden nach Lockerung der durch COVID-19 bedingten Kontaktbeschränkungen Workshops durchgeführt, in denen es um die Ausgestaltung der oben genannten Handlungsfelder geht.

Infos: www.hs-augsburg.de/HSA-transfer/ nachhaltige-Entwicklung.html Ansprechpartner: HSA_transfer, Prof. Dr.-Ing. Wolfgang Rommel, Dr. Franziska Sperling, Prof. Dr. Krupp, Alexandra Kornacher M.A.